

---

Sechste Abtheilung.

Religions- und Kirchen-Wesen der  
Reichsstadt Goslar.

---

Das erste Kapitel.

Entstehung der evangelisch-lutherischen Religion  
in der Stadt.

---

Sowohl der Magistrat als auch der größte Theil der Bürgerschaft bekennet sich zu der evangelisch-lutherischen Religion. Die hier wohnenden wenigen Katholiken und Reformirten haben zwar keinen öffentlichen Gottesdienst in der Stadt; allein in der Begegnung der Bürger und Einwohner finden sie im geringsten keinen Unterschied, als unter ihren Confessions-Verwandten: und man muß es ihnen zum Lobe sagen, daß auch von ihrer Seite die